VALDURENQUE-INFOS



JOURNAL D'INFORMATIONS TRIMESTRIELLES édité par la *Mairie de Valdurenque*

N° 100

Avril, Mai, Juin 2008

LE MOT DU MAIRE

L'arrivée des beaux jours a vu nos associations monter en puissance et afficher leur dynamisme. C'est d'abord une « Super Randovalienne » pour laquelle le président Alain CABROL et son équipe ont du se résoudre à refuser des inscriptions vu le succès que connaît dorénavant cette randonnée nocturne où le déguisement est le bienvenu et la bonne humeur de rigueur.

Le temps de reprendre son souffre et voici venir les « Journées MJC » qui ont encore une fois connu un énorme succès populaire avec une affluence record dès le vendredi soir pour une soirée « théâtre » avec la Troupe du Ganoubre. Le samedi nous avons assisté à une magnifique exposition de véhicules de collection et de prestige organisée sous la houlette de Laurent ROUANET et le week-end s'est terminé en apothéose le dimanche avec un « vide-grenier » toujours aussi attirant tant pour les exposants que pour les visiteurs et usant pour l'équipe du Président Christian AZEMA.

La MJC ayant à peine rangé ses affaires, c'est la Société de Chasse de Valdurenque qui a pris le relais en fêtant ses 50 ans d'existence avec une messe et repas au son des cors de chasse et un sympathique repas qui a réuni les différentes générations de chasseurs de la commune.

Le mois de juin va s'achever par la fête de l'école et le spectacle des enfants à la salle des fêtes et un repas à l'école qui réunit petits et grands avant le départ en vacances.

Après un mois de juillet consacré au repos, voici le mois d'août et les « fêtes de la St Louis » organisées par la section « festivités » de la MJC et son président Cyril BELLIL. Rendez-vous nous est donné dès le vendredi 22 août au soir pour partager les « œufs tindellous » et un moment de convivialité sur la place du Foirail avant d'enchaîner un week-end festif.

Bonnes vacances à tous.

Jean-Louis BATTUT

AVIS

Les personnes âgées ou handicapées qui le souhaitent doivent se faire inscrire sur le registre communal pour la prévention des conséquences d'une éventuelle canicule en 2008.

CLUB DES AINES RURAUX

Au cours de ce deuxième trimestre un tournoi de belotte s'est déroulé avec nos amis de LAGARRIGUE, LABRUGUIERE, LAMEILHE, VIVIERS LES MONTAGNES. Nous n'avons pas été les meilleurs mais ce fut très convivial.

Il y eut ensuite le remue méninge : « la dictée ». 40 concurrents y ont participé, ce fut l'occasion de tester notre orthographe et s'enrichir de questions que nous ignorions sur notre région.

Le 16 avril, comme tous les ans, ce fut la Fête du Printemps à LAGARRIGUE. 230 aînés du secteur s'y sont retrouvés.

Le 29 avril au challenge de pétanque des Aînés ruraux du département à ALBAN, notre club avait engagé une triplette féminine et 3 masculines. L'équipe féminine a fini 5 ème, une équipe masculine a fini 19 ème et la triplette « DEBOTTE-SIRE-BARTHES » a fini 2 ème et est qualifiée pour le challenge Midi-Pyrénées qui a lieu le 27 juin dans l'Aveyron.

Le 13 mai, traditionnel voyage au PAS DE LA CASE qui s'est déroulé dans la bonne humeur et a satisfait tous les participants.

Le 9 juin, avec nos amis de BOISSEZON, sortie aux Jardins de St ADRIEN près de PEZENAS. Au départ, le temps est couvert, pluvieux, nous n'avons pas trop le moral mais après Labastide Rouairoux le soleil fait son apparition et va nous accompagner toute la journée. Dans la matinée nous visitons une distillerie d'huiles essentielles qui fabrique des remèdes à base de plantes, des parfums et des apéritifs. C'est très enrichissant. Nous achetons des remèdes pour retrouver nos vingt ans. L'après midi, toujours sous le soleil, nous visitons les jardins. A l'origine c'était une ancienne carrière qui grâce à un couple passionné de nature en a fait avec des plantes, des fleurs, de l'eau, « un jardin extraordinaire » comme dans la chanson de Charles Trenet. Après cette journée bien remplie, nous revenons chez nous, enchantés de cette sortie.

Le Club n'a pas trop d'activités durant l'été, nous nous retrouverons à l'automne. Bonnes vacances à tous.

Le Président Robert BARTHES

L'ECOLE PRIMAIRE

A l'école Jacques Cros de Valdurenque, l'effervescence du spectacle gagne tous les élèves. Cette année le thème est sur l'Afrique, c'est pourquoi on s'entraine à danser et chanter suivant les conseils des intervenants danseurs-percussionnistes africains qui sont venus plusieurs séances pour préparer avec nous la fête de fin de l'école. Cette dernière clôturera un travail de toute l'année sur ce continent.

Par ailleurs, toujours lié à ce projet, le voyage scolaire de fin d'année a eu lieu au parc naturel de Sigean afin de voir en vrai les animaux de la savane étudiés toute l'année.

Des maternelles jusqu'aux CM2, les enfants ont pu approcher de près, à pied les éléphants, mais aussi les singes, autruches et girafes...ainsi que profiter d'une visite guidée en bus le matin.

Heureusement, ce jour là le temps fut au beau fixe contrairement aux rencontres sportives qui furent toutes déplacées le samedi 14 juin faute de soleil. Entre deux éclaircies, ce samedi, les élèves du cycle 3 (CE2, CM1, CM2) ont pu pratiquer de l'athlétisme à Lagarrigue, tandis que les élèves du cycle 2 (CP, CE1 et G S) ont accueilli d'autres écoles pour faire de l'athlétisme sur le stade de Valdurenque.

Le vendredi 27 juin, nous avons pu faire une petite « cérémonie » d'adieux à notre chère Maguy Massé qui termine son service à l'école et qui dans les jours qui suivent prendra sa retraite bien méritée.

M. le Maire, des conseillers municipaux, toutes les maîtresses, les enfants et les parents étaient venus lui dirent un grand merci pour toutes ces années passées dans notre école.

La fête de fin d'année s'est déroulée samedi 28 juin, sous un soleil ardent. La kermesse a pu se passer à l'ombre de la tonnelle achetée par l'école et les associations du village. Le repas de soirée s'est également déroulé dans la cour de l'école dans une bonne ambiance.

RANDOVAL

Tout au long de ce trimestre régulièrement les randonnées se sont déroulées avec toujours le même engouement pour la marche. Quelques sorties furent modifiées pour cause de météo et le week-end en gîte remplacé par une seule longue et belle journée en forêt de Grésigne avec visite de Puycelsi.

Le 7 juin a eu lieu la 5^{ème} Randovalienne, au départ de Noailhac, jumelée avec le Dahu.

Cette randonnée pédestre noctume a donné le départ, chaque minute à partir de 20h35, aux 195 équipes engagées. Sur les 1099 inscrits, 1026 se sont élancés sur un circuit de 14 km spécifiquement balisé. Les derniers ont quitté le podium à 23h40 suivi de « l'équipe balai ». A l'image de l'encadrement (53 personnes) déguisé sur le thème des comtes du moyen orient, beaucoup de groupes se sont eux aussi grimés suivant le thème de leur choix. Ceci a apporté une note festive à ce rassemblement qui se veut convivial et sans compétition. Après les craintes suscitées par une météo capricieuse dans les jours précédents, seules quelques glissades sur les chemins un peu boueux, ont tempéré les réflexions pour la résolution d'une énigme tout au long du parcours. Cette animation avait pour but de trouver le nom d'un ruisseau dont ils faisaient le tour.

Le ravitaillement à mi parcours, de 7 à 49 minutes pour certains, a redonné force et vigueur pour la poursuite du trajet. Les yeux émerveillés par le meilleur point de vue, au lieu le plus élevé du circuit, une longue descente laissait croire à une facilité pour la finale ; mais c'était sans compter avec un petit raidillon, pour des raisons de sécurité. Ce léger obstacle a scellé quelques souvenirs! L'effort accompli débouchait sur l'arrivée par une descente bien dégagée. Les derniers ont franchi la ligne à 4h07.

La formalité finale remplie et le cadeau à chaque équipe remis, un buffet avec petit déjeuner a donné lieu à récupération et suscité maints bavardages.

Les six pointages et suivi sécurité n'ont eu aucun incident à signaler.

D'après les avis en retour au secrétariat, tous les participants souhaitent une prochaine édition ; nous espérons que la centaine que nous n'avons pu accepter pour cause de surnombre, trouvera place.

La saison prochaine débutera en septembre. L'assemblée générale se fera également dans le courant de ce mois, la date n'ayant pas encore été fixée. Les marcheurs qui souhaitent se joindre au club, peuvent se renseigner auprès de la mairie ou au 05.63.50.59.03.

CHRONIQUE TRIMESTRIELLE DE LA MJC

Section sport et nature :

La section sport et nature a accueilli cette année encore 10 ados de 15 à 17 ans. Le but de cette section étant de divertir les jeunes pendant les vacances scolaires, ils ont pu découvrir ou redécouvrir des activités telles que : - le paint ball

- Les courses d'orientation qui se sont déroulées dans le secteur des Martys, à la recherche de balises sur un parcours de 15km. Toute la section remercie à cette occasion Muriel et Bernard Rouquier qui nous ont chaleureusement accueillis.
- Bowling.
- Nous comptons effectuer notre dernière sortie au lac de la Raviège. Mais pour des raisons indépendantes de notre volonté, il est difficile de déterminer une date. Nous espérons que nos ados ont passé de bons moments et souhaitons bonnes vacances à tous.

L'atelier Bricolo:

Avec 5 enfants inscrits, cet atelier est proposé aux enfants un lundi sur 2, de 17h45 à 18h45. Confection de petits objets de décoration de Noël, de pâques ou encore cadeaux de fêtes des mères, des pères, tous ces petits travaux d'adresse et d'habileté permettent aux enfants d'acquérir une certaine dextérité manuelle.

La section country pour enfants:

Avec un effectif de 14 enfants, nous avons pu faire connaissance avec quelques pas de bases de la danse country, tous les mardis de 18 à 19h00. Après des entraînements réguliers, les petits danseurs ont pu donner leur première représentation lors des journées MJC.

La section Baby-gym:

Ce dernier trimestre a vu le retour de Virgine Bes (remplacée durant son congé parental par Béatrice Soares). 6 petits acrobates ont pu s'en donné à cœur joie pour le plaisir des roulades.

Le club MJC:

Les sorties n'ont pu avoir lieu, faute d'emploi du temps des animateurs.

Activités adultes :

Le step du jeudi et la country du mardi soir, sont 2 activités qui connaissent une participation régulière des adhérentes.

MJC VALDURENQUE FOOTBALL

Toutes les personnes intéressées pour jouer au foot à 7 la saison prochaine sont les bienvenues. La reprise des entraînements aura lieu le vendredi 29 août à 19h au stade.

Contact au 06 14 41 65 85

COUPE DU TARN

Les saisons se suivent et ne se ressemblent pas. L'équipe de St Agnan a donc pris sa revanche cette année en s'imposant par 4 à 1 en demi-finale de la Coupe du Tarn et ceci malgré l'ouverture du score par Valdurenque.

CHAMPIONNAT

DIVISION 1		ALLER	RETOUR	DIVIS	ALLER	RETOUR	
V1	Fréjairolles	2-0	(A=5)	Saint-Agnan 3	V2	0-3	0-3
Ambres 1	V1	4-2	1-0	V2	Ambres 2	5-1	5-0
VI	Cambon 1	10-2	2.4	Vénes 2	V2	25-2	46-1
Cunac 1	VI	1-11	7 - 0	Castres 2	V2	0-5	1-2
VI	Saint-Agnan 1	2-2	1-3	. V2	Valence 2	7-0	12 - 0
Sérénac	VÍ	6-2		V2	Cambon 2	9-0	4-0
VI	Saint-Affrique	0-3	1-1	Saint-Juéry	V2	2-2	2-3
Escoussens	VI	2-3	4-4	V2	Berlats 2	3-1	7-3

CLASSEMENT DIVISION 1												
CI	EQUIPES	Pts	J	G	N	Р	FF	FM	Pén.	bp	bc	dif
1	ST AFFRIQUE	45	16	13	3	Ð	0	0	0	66	20	46
2	AMBRES 1	43	16	13	1	2	0	0	0	43	24	19
3	CAMBON 1	33	16	8	1	7	0	0	0	56	60	-4
4	ST AGNAN 1	31	16	6	3	7	0	0	0	49	43	6
5	SERENAC	30	16	8	0	7	1	0	0	55	47	8
6	VALDURENQUE 1	29	16	5	3	8	0	0	0	49	46	3
7	FREJAIROLLES	29	16	7	2	6	0	1	2	45	49	-4
8	ESCOUSSENS	23	16	2	3	11	0	0	0	30	-57	-27
9	CUNAC 1	18	16	2	0	13	1	0	0	33	80	-47

Pour son retour parmi l'élite de la division 1, l'équipe 1 a connu beaucoup de difficultés a imposer son jeu face a des équipes tenaces. La phase retour a été très difficile avec une seule victoire au compteur mais le maintien a été tout de même préservé en fin de parcours avec deux matchs nuls dont un obtenu chez les Champions du Tarn 2008.

CLASSEMENT DIVISION 4												
CI	EQUIPES	Pis	1	G	N	P	FF	FM	Péh.	bр	bc	dif.
1	VALDURENQUE 2	43	16	13	1	2	0	0	0	73	21	52
2	ST JUERY	40	16	12	1	2	0	1	0	75	20	55
3	VENES 2	39	16	11	1	A	0	0	0	78	34	44
4	AMBRES 2	30	16	6	2	8	0	D.	D	30	41	-11
5	CAMBON 2	29	16	7	0	8	0	1	0	27	40	-13
6	ST AGNAN 3	28	16	8	1	4	2	1	0	45	33	12
7	CASTRES 2	25	16	4	2	9	0	1	0	32	53	-21
8	BERLATS 2	23	16	5	2	7	1	1	2	31	47	-16
9	VALENCE 2	14	16	0	2	12	2	0	0	14	112	-98

En division 4, Valdurenque 2 est virtuellement Champion du Tarn. En effet, le match capital à domicile contre le dauphin, St Juéry, s'est soldé par quelques échauffourées. Menée 2 à 0 dans les dix premières minutes, l'équipe 2 s'est révoltée en marquant les 3 buts Valdurenquois avant la pause. Dès lors, les adversaires ont usés de tous les stratèges pour anémier la consécration de notre équipe. C'est l'UFOLEP qui, après audition des deux clubs, statuera sur la validité du résultat et de ce fait, de l'officialisation du titre.

SECTION FESTIVITES

Émilie et Caroline sont venues renforcer la section Festivités mais nous avons toujours besoin de renfort car le programme de la fête est chargé.

Ci-contre, le programme de la fête 2008, sous réserve de modifications

sans oublier l'aubade campagnarde: le MERCREDI 20 AOUT

et l'aubade dans le village : le DIMANCHE 24 AOUT vendredi

Apéro, Sangria, Saucisses et Œufs Tindellous

Animé par le groupe RAZPOP

place du foirail - organisé par le club de foot

23h

19h

Concert avec

samedi

14h30 **CONCOURS DE PETANOUE**

doublette 4 parties - place de communa!

19h

Apéritif dansant avec La Bande à Manu

Défilé des Majorettes de Roquecourbe

21h

23h

dimanche

10h30

Dépôt de gerbe - monument aux morts

16h30

Valdurengu'enjeux - Salle des fêtes

19h

Apéro, Frites et Saucisses grillées

animé par Bruno BARELLI

1h

Clôture des festivités

Bals et Concerts grafuirts sur le parking de la salle des fêtes, sous surveillance — Buvette — h La section Festivités de la MUC de Véldurenque décline toutes responsabilités de vois et d'incid

JOURNÉES MJC

Les chiffres parlent d'eux même :

- près de 240 personnes au spectacle de la troupe du Ganoubre, le vendredi soir ;
- entre 50 et 60 participants pour la première concentration de voitures anciennes, de collection et prestige, le samedi:

- une quarantaine de spectateurs pour les représentations des enfants du baby gym et country ;
- 215 exposants et nombreux visiteurs le dimanche pour le vide grenier. Une pleine réussite même si le temps n'a pas été à la hauteur mais cela aurait pu être pire.

Et merci à:

- Toute l'équipe du Conseil d'Administration pour avoir « trimé » pendant ses 3 jours éprouvants et je me permets de les citer (Christine Pagès, Josiane Laurens, Bernard Rouquier, Eve-marie Albert, Cyril Bellil, Carole et Philippe Bonnet, Anne Vincent, Roselyne Massot, Fabienne Zelmire, Chantal Albert)
- Tous celles et ceux qui sont venus prêter main forte à l'équipe : Patrice Albert, Olivier Calvet, Dominique Zelmire, Claude Laurens, Franck, Laurence Amblard, Emma Zelmire, Patrick Puech, Ludovic Carro, Sylvain Martin, ...)...et plus encore pour Laurent Rouanet sans qui la première concentration de véhicules n'aurait eu lieu.
- Aux riverains pour qui nous avons occasionnés des contraintes de circulation pendant ces journées.
- A Jean-Louis Bonnafous pour le prêt du champ réservé pour le parking, à la municipalité et employés municipaux pour avoir répondu à toutes nos demandes.

BILAN DE LA SAISON 07/08

Une saison qui finit et une autre qu'il faut préparer. C'est ce que va faire le conseil d'administration dans les prochains jours pour que la nouvelle saison soit prête dès la rentrée avec un maximum d'activités et manifestations pour le plaisir de tous.

Il est utile de rappeler que cette saison a été productive avec des activités pour les enfants (baby gym, country, club, atelier bricolo) pour les ados (sport nature) et pour les adultes (step, country, foot) et des manifestations de tous genres (théâtre, soirée compte-rendu de voyage, loto, fête country, soirée aligot, expo voitures, vide greniers, soirée spectacle). Il ne reste que la fête qui ponctuera définitivement la saison en août prochain avec un programme complet.

Alors bien sur, pour préparer cette nouvelle saison, les administrateurs de la MJC vont s'appuyer sur les forces et faiblesses de la saison qui vient de s'écouler pour que les adhérents puissent bénéficier de la meilleure offre.

ASSEMBLEE GENERALE DE LA MJC

L'Assemblée Générale de la MJC aura lieu le vendredi 12 septembre 2008 à 21h dans ses locaux. A l'ordre du jour, le bilan détaillé de la saison écoulée ainsi que la présentation de la saison 2008/2009. Cette assemblée sera projetée et commentée via vidéo projecteur.

Contrat Intercommunal Enfance Jeunesse

Dans le cadre de ce contrat, plusieurs jeunes des 3 communes Lagarrigue, Valdurenque et Noailhac ont pu participer à diverses manifestations. Le vide grenier de Lagarrigue, la Randovalienne, le vide grenier de Valdurenque, et récemment une sortie Paint-Ball à Carbes.

Pendant l'été, un stage sportif, un chantier « jeunes » sur Lagarrigue, un séjour vers Poitiers, une soirée vidéo, ou encore un week-end canoë-kayak. Voilà le programme proposé, pour tout renseignement appeler l'OMA de Lagarrigue au 05.63.35.99.37.

Quelques photos souvenirs



Bien équipés, parés pour une séance de Paint Ball avec Philippe et Carole.

L'atelier Bricolo, orchestré par Francky et Roselyne.



Un vide grenier de 215 exposants! Tout le monde a pu chiner à sa guise.



Exposition de voitures anciennes de collection et de prestige, lors des journées MJC



Voyage des Aînés ruraux aux « Jardins de St Adrien

